

11.02.2020 17:09

Schaumburg: Unser erstes Jahr als Gemeindegründung



Gemeinde zu gründen war weder etwas, was in meine menschlichen Vorstellungen passte noch Teil von meinen Plänen für mein Leben war. Als ich vor fast genau 10 Jahren in die K21 nach Wunstorf kam (Region Hannover), wurde mein Herz allerdings mit der Leidenschaft erfüllt, Menschen zu leidenschaftlichen Nachfolgern von Jesus Christus zu machen und ihnen in der Gemeinde ein geistliches Zuhause zu geben - etwas, was mich bis heute antreibt.

Zu dem damaligen Zeitpunkt wohnte ich allerdings noch in Bückeberg (Region Schaumburg) und gemeinsam mit meinem 1.Mann entschied ich mich, die darauffolgenden 3 Jahre nach Wunstorf zu fahren (was 45km entfernt liegt) um Teil der K21 zu sein und dieser Leidenschaft dort nachzugehen. Nachdem mein Mann in dieser Zeit an Krebs verstarb, brach ich meine Zelte in Bückeberg ab und zog nach Wunstorf - bis Gott 2016 zu mir sprach, ich solle wieder nach Schaumburg zurückgehen um dort Gemeinde zu bauen.

Als K21 standen wir zeitgleich in den Startlöchern, davon zu träumen, eine Kirche an mehreren Standorten zu sein und fragten Gott, wo ein nächster Standort sein könnte. Wir erlebten, wie immer mehr Menschen aus der Region Schaumburg nach Wunstorf kamen und so begannen wir damit, Kleingruppen vor Ort zu starten mit Menschen, die schon lange in Wunstorf ihr Zuhause hatten und weiteren Menschen, die mehr und mehr

dazu kamen.

Zusätzlich dazu veranstalteten wir noch Ende 2016 eine VisionNight in der Region (zu der ca.100 Personen kamen), um Menschen vor Ort ein Bild davon zu geben, wovon wir träumen und wie sie Teil davon werden könnten; das Ganze führte dazu, dass wir 2017 damit starteten uns monatlich mit ca. 20 Menschen als sogenanntes Pionier-team in einem Wohnzimmer vor Ort zu treffen. Gemeinsam träumten wir, sprachen aber auch über unsere Kultur und Werte als K21 und beteten dafür, was die nächsten Schritte sein könnten, um eine Kirche an mehreren Standorten zu werden.

Seit März 2018 treffen wir uns nun monatlich öffentlich in einem bekannten Kultur- und Events-haus in Schaumburg, das unterschiedliche Räumlichkeiten bietet, sodass wir auch mit steigendem Wachstum dort als K21 ein Zuhause für Menschen aus der Region sein können - aktuell für ca. 80 Erwachsene und 20 Kinder.

Nachdem wir Ende 2018 eine Worship-Night mit über 250 Besuchern dort veranstalteten und sowohl die Kleingruppenanzahl als auch derjenigen Menschen wuchs, die sich aus der Region für Jesus entschieden und sich taufen ließen, entschieden wir uns ab März 2020 mit dem offiziellen Start des Campusses Schaumburg regelmässige Gottesdienste dort zu feiern und zu erleben, wie mehr und mehr Menschen zu leidenschaftlichen Nachfolgern von Jesus werden und in der K21 ihr Zuhause finden - egal ob in Wunstorf, Schaumburg oder wo auch immer Gott uns gebrauchen möchte.

(Victoria Sermond | K21 Schaumburg)

Gemeindegründung:

NÄCHSTE TRAININGS

- **24.02. - 26.02.**
Grundlagen der Gemeindegründung in Rot am See
- **28.02. - 01.03.**
Gemeinden gründen Gemeinden in Detmold
- **06.03. - 08.03.**
Gemeinden gründen Gemeinden in Weil der Stadt
- **12.03. - 14.03.**
Dynamik neuer Gemeinden in Hannoversch Münden
- **24.03. - 25.03.**
Trainer Zertifizierung in Erzhausen (TSE)

- **24.03. - 26.03.**
Dynamik neuer Gemeinden in Erzhausen (TSE)
- **26.03. - 28.03.**
Grundlagen der Gemeindegründung in Berlin
- **02.04. - 04.04.**
Grundlagen der Gemeindegründung in Nördlingen
- **30.04. - 02.05.**
Grundlagen der Gemeindegründung in Kaufbeuren
- **02.05.**
Trainer Zertifizierung in Kaufbeuren
- **11.05. - 13.05.**
Grundlagen der Gemeindegründung in Wuppertal
- **19.11. - 21.11.**
Grundlagen der Gemeindegründung in Leipzig
- **24.11. - 26.11.**
Grundlagen der Gemeindegründung in Erzhausen (TSE)
(Details folgen)
- **26.11. - 28.11.**
Grundlagen der Gemeindegründung in Trostberg

[Zurück](#)